



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung EISHOCKEY

Jahresbericht Saison 2009/2010

Am 25. Juli 2009 fand wieder die traditionelle Beachparty im Eisstadion statt. Nachdem wir leider die Beachparty am 19. Juli 2009 wegen des schlechten Wetters verschieben mussten, hatten wir wieder fast die doppelte Arbeit beim Organisieren.

Wie schon in den Vorjahren klappte die Zusammenarbeit von Eishockey- und Fußballspielern wieder hervorragend und man konnte abermals von einer erfolgreichen Veranstaltung sprechen.

Am Sportheim wurde ein neues Blechdach montiert und die Planung für den Umbau begonnen.

Für die Arbeiten am Sportheim und im Eisstadion sowie bei den Heimspielen möchte ich mich bei allen beteiligten Helfern herzlich bedanken.

Im Eisstadion hatten wir vom 17.12.2009 bis 4.02.2010 mit einigen Unterbrechungen eigenes Eis. Der Publikumslauf wurde wieder super angenommen.

Als Trainer konnten wir Thomas Stöger aus Schongau gewinnen. Er brachte seine langjährige Erfahrung hervorragend in die Mannschaft ein.

Am Ende der Meisterschaftsrunde belegte der SV Hohenfurch den erfreulichen 6. Tabellenplatz (mit 13:23 Punkten bei 6 Siegen/ 1 Unentschieden/ 11 Niederlagen und 66:86 Toren). Aufgrund des kalten Winters konnten wir dreimal zu Hause spielen.

Statistik der Punktspiele:

Die meisten Treffer für den SVH gelangen Manfred Mühlegger mit 14 Toren gefolgt von Roland Müller mit 9 Toren und Siegfried Holzmann mit 8 Toren.

Die Scorerwertung ging an Manfred Mühlegger mit 22 Punkten (14 Tore+8 Assists). Auf Platz zwei liegen mit je 19 Punkten Roland Müller (9+10) und Siegfried Holzmann (8+11).

Strafbankkönig wurde mit insgesamt 44 Minuten Zoltan Lang vor Andreas Kirchhofer mit 42 Min. und Thomas Brenzing mit 30 Min.

Wir hatten 40mal Training davon 6mal in Hohenfurch auf eigenem Eis. Der Trainingsfleißigste war Andreas Kirchhofer 39mal, gefolgt von Siegfried Holzmann 37mal und Zoltan Lang 35mal.

Die AH-Mannschaft bestritt 15 Freundschaftsspiele (11 Siege/ 0 Unentschieden/ 4 Niederlagen).

Am 31.01.2010 wurde im Eisstadion noch ein Faschingstag veranstaltet mit einem Eishockeyspiel der EISRUTSCHER gegen die Silver Hawks sowie dem Auftritt des Hohenfurcher Prinzenpaares mit Gefolge und der Prinzengarde.

Vielen Dank an alle Helfer in der abgelaufenen Saison!

Michael Kees
- Abteilungsleiter -